



1月の園だより



令和7年度

西綾瀬りりおっこ保育園

Tel 03-3848-4785

あけましておめでとうございます



新しい年を迎える、子どもたちの元気な笑顔、元気な声とともに、園生活がスタートしました。年末年始をご家庭でゆったりと過ごし、心も体も少し大きくなった子どもたちの姿が見られ、職員一同うれしく思っております。1月は寒さが厳しい時期ではありますが、凧あげやお正月遊びなど、この時期ならではの遊びを取り入れながら、楽しく体を動かしていきたいと思います。今年から運動遊び(サーキット)などを取り入れ毎日元気いっぱい体を動かしていきたいと考えています。また、生活リズムを整え、安心して園生活を送れるよう、一人ひとりの様子に寄り添ってまいります。本年も、子どもたちが笑顔で健やかに成長できるよう、職員一同努めてまいります。どうぞご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

園長 赤間

今月の予定

9日(金)身体測定

乳児健診

16日(金)避難訓練

27日(火)誕生会

◆体育教室 8日(木)、16日(金)、22日(木)

29日(木) (ばんび・きりん・ぞう)

◆太鼓教室 きりん、ぞう…14日(水)、28日(水)

※1月よりきりんぐみが参加します。体操着をお持ちください。

◆手話教室 きりん…16日(金)、ぞう…30日(金)

お誕生日のおともだち



2026年 午年

十二支の7番目に当たり、躍動、成功、行動力を象徴し、前向きでエネルギーッシュな年とされますが、2026年は特に60年に一度の「丙午(ひのえうま)」で、情熱と勢いが強調されます。馬のようにまっすぐ前へ進む力強さから事業発展や努力が実を結ぶ年とされ、縁起物として親しまれてきました。



みんな見たかな?? 箱根駅伝



箱根駅伝は、1920年(大正9年)に「世界に通用するランナー育成」を目指して「四大校駅伝競走」として開催されたのが始まりです。東京・読売新聞社前～箱根・芦ノ湖間を往路5区間(107.5Km)、復路5区(109.6Km)の合計10区間(217.1Km)で競う、学生長距離界最長の駅伝競走です。102回大会の今回も選手たちの懸命な走り、仲間との強い絆に大きな感動を受けましたね。



どう組の子どもたちが作った鏡餅で

新年を迎えました!

今年も職員一同、子どもたちの健やかな成長を楽しみにしております。

みなさまにとって、素晴らしい年になりますように…

